

FDP.Die Liberalen Emmen/Luzern

Kantonaler Beitrag ist wichtige Unterstützung

Für die FDP.Die Liberalen Emmen und Luzern ist der kantonale Beitrag eine wichtige Unterstützung für eine allfällige Fusion von Emmen und Luzern. Der Beitrag hilft mit, die beiden Gemeindebudgets nach einer Vereinigung für wenige Jahre stabil zu halten. Weil der Beitrag nach der Vorlage des Kantons nicht hoch ausfällt, müssen in beiden Gemeinden schlanke Strukturen und ein effizienter Umgang mit den finanziellen Mitteln beachtet werden. Nur so kann mit einer Strukturänderung ein Mehrwert geschaffen werden. Die FDP.Die Liberalen Emmen haben bereits einen Businessplan gefordert.

Nach einer allfälligen Fusion müssen Synergiegewinne und Gewinne aus Ansiedlungen kommen. Das Potenzial der beiden Gemeinden ist durch eine Fusion sehr vielversprechend und viel höher als ein einmaliger Beitrag. Zudem erwarten wir, dass der Kanton die Stadt Luzern mittelfristig von Zentrumslasten entlastet und die kantonale Verwaltung am Seetalplatz konzentriert wird.

Emmen/Luzern, 10. Februar 2012

Für Fragen:

Ruth Heimo-Diem, FDP-Fraktionschefin Einwohnerrat Emmen

041 280 14 37 (P)
079 773 01 83

Martin Merki, FDP-Fraktionschef Grosser Stadtrat Luzern

041 370 33 74
079 779 43 68